



Un foro digital de tuiteros y blogueros analizará la diabetes

► El encuentro ayudará a crear un decálogo para informar sobre esta patología en las redes sociales

Salud

► DIVULGACIÓN

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ Canal Diabetes, plataforma digital enfocada a la difusión de información sobre la enfermedad y dirigida a pacientes y a todas aquellas personas implicadas en el ámbito de la diabetes, organiza por segundo año consecutivo *Diabetes On Tweet*, el único encuentro digital en España de tuiteros y blogueros sobre esta patología. El encuentro, que cuenta con la colaboración de No-

vartis, tendrá lugar el próximo 10 de noviembre en el marco de la celebración del Día Mundial de la Diabetes 2015 (14 de noviembre) y contará con la participación de profesionales médicos y pacientes, entre otros expertos en este ámbito. Este año, como novedad, la jornada contará también con la participación de representantes del grupo Diabetes 2.0 de la Sociedad Española de Diabetes (SED).

Los asistentes participarán en la creación del primer decálogo de buenas prácticas en redes sociales en relación al tratamiento informativo de la Diabetes. «Este decálogo quiere conseguir que la información difundida en redes sociales sobre la diabetes esté contrastada, sea verídica y ayude a los pacientes de forma veraz», indican.